## Cuba et la Jamaïque se prononcent pour la consolidation des échanges



Kingston, 26 mai, (RHC).- Kamina Johnson Smith, ministre jamaïquaine des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, a reçu à Kingston, Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Au cours de la rencontre, les deux parties se sont accordées à qualifier d'excellentes les relations entre Cuba et la Jamaïque et elles ont confirmé la volonté de consolider les relations économiques et commerciales mutuelles.

Kamina Johnson Smith a salué les efforts que déploient Cuba et la Jamaïque pour identifier des secteurs de coopération et d'échanges économiques.

De son côté, Ileana Nuñez a profité de l'occasion pour remercier une fois de plus le gouvernement jamaïquain de son appui à la lutte que mène le peuple cubain contre le blocus économique, commercial et financier que Washington applique contre notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94732-cuba-et-la-jamaique-se-prononcent-pour-la-consolidation-des-echanges$ 



## Radio Habana Cuba